

LICHTFEST KREMS LABOR

4youreye ProjectionArt | Lichterloh | studio[sic]
2022

Videoprojektionen, Kameras, Computer

Das neu initiierte LICHTFEST-Labor bietet Künstler:innen die Gelegenheit, verschiedene Arbeitstechniken zu testen und Ideen im Entstehungsprozess präsentieren zu können. Ein Grundgedanke des LICHTFEST Krems ist, Orte für Künstler:innen zu schaffen, um deren Ideen sichtbar zu machen.

In der Bürgerspitalskirche erarbeiten heuer, in technischer und künstlerischer Kollaboration, drei Künstlerkollektive eine Videoinstallation. Verschiedene Abwandlungen des Videoinhalts in Kombination mit unterschiedlichen Sensoren ermöglichen ein wandelbares, teilweise interaktives Lichterlebnis. Die drei Spitzbogenfenster werden aus dem Inneren des Gebäudes mit Projektoren bespielt und sind so von der Landstraße aus zu betrachten. Die farbigen Glasflächen als Projektionsfläche verwenden, ermöglichen den Besucher:innen eine gänzlich neue Interpretationsplattform.

